



HELLA erhält Auszeichnung der Stiftung Familienunternehmen für gesellschaftliche Bedeutung

Automobilzulieferer zählt zu den Top 100 beschäftigungs- und umsatzstärksten Familienunternehmen in Deutschland

Lippstadt, 15. März 2017. HELLA ist eines der wichtigsten 100 Familienunternehmen in Deutschland. Das ist das Ergebnis einer Studie im Auftrag der Stiftung Familienunternehmen. Renommierte wissenschaftliche Institute hatten hierzu über zehn Jahre hinweg regelmäßig die volkswirtschaftlichen Leistungsdaten von mehreren hundert deutschen Familienunternehmen analysiert. Untersucht wurde die gesamtgesellschaftliche Bedeutung der Unternehmen – etwa ihr Engagement als verantwortungsbewusste Arbeitgeber.

Die Ergebnisse der Langzeituntersuchung unterstreichen den Wertbeitrag der untersuchten Unternehmen für den Standort Deutschland. Die Stiftung Familienunternehmen nimmt dies zum Anlass, herausragende Unternehmen individuell zu prämiieren. Der Geschäftsführer der Stiftung, Stefan Heidbreder, hat Anfang März die HELLA Unternehmenszentrale in Lippstadt besucht, um die offizielle Auszeichnung in Form einer Medaille an den geschäftsführenden, persönlich haftenden Gesellschafter Dr. Jürgen Behrend zu überreichen.

„Die volkswirtschaftliche Bedeutung von großen Familienunternehmen ist in vielfältiger Weise wissenschaftlich bewiesen. Sie sind die Königsklasse des Unternehmertums“, sagte Stefan Heidbreder im Rahmen der Urkundenüberreichung. „HELLA gehört zu Recht in diese Gruppe und hat sich über lange Jahre in besonderer Weise um unser Land verdient gemacht. Dafür möchten wir uns bedanken und diese Leistung auszeichnen.“



Dr. Jürgen Behrend nahm die Auszeichnung gerne entgegen und sagte:

„Unternehmerische Verantwortung ist Kern unserer Unternehmensphilosophie. Wir sind davon überzeugt, dass wirtschaftlicher Erfolg nur dann langfristig ist, wenn er auf einer wertebasierten Kultur beruht. Wir freuen uns über die Auszeichnung und nehmen sie als Ansporn, unseren Weg weiter konsequent fortzusetzen.“

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt: HELLA ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit derzeit rund 35.000 Beschäftigten an mehr als 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der HELLA Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplette Fahrzeugmodule, Klimasysteme und Bordnetze. Mit über 6.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt HELLA zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der HELLA Konzern mit einem Umsatz von 6,4 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2015/2016 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
HELLA KGaA Hueck & Co.
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt
Deutschland
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com